

FUENTE: La Voz de Guipúzcoa: diario republicano. Miércoles 1 de Abril de 1936. Pág. 11

Sociedad Deportiva Herrera Sport

Organizado por esta Sociedad, el pasado domingo se celebró un concurso en "Txingurri". Dió comienzo el mismo a las nueve de la mañana, para finalizar con los inscriptos hasta las cinco y media de la tarde. Fueron muy numerosos los que en el mismo tomaron parte, estando representados por lo mejorcito de la región.

En el mismo se registraron también varios empates para el primer puesto, y a continuación Eduardo Loinaz, Francisco Arzallus y Francisco Aguirre con 19, para el tercer puesto.

La clasificación quedó de la siguiente forma:

Primer, Ignacio Lasa con 15.

Segundo, Luciano Gorostegui con 9; y

Esta Sociedad, como en años anteriores, tiene proyectado la celebración del campeonato de Guipúzcoa, que dará comienzo el día 31 de mayo, continuando los domingos 7 y 14 de junio próximos.—X.

